

VALMONDOIS

Le père Noël en spectacle

Gérard Brochet a désormais pris l'habitude, depuis plusieurs années, d'émerveiller petits et grands avec une décoration de Noël géante et une mise en scène chaque fois différente. Il faut dire qu'au pied de l'église, son œuvre est bien située, et les automobilistes du soir qui empruntent la Grande-Rue ne peuvent en manquer la version tout éclairée.

Après un thème consacré aux Antilles, puis un traîneau

remplacé par une fusée, le père Noël en profite de nouveau pour laisser ses rennes au repos. Il donne cette fois-ci un spectacle de cirque où tigres, panthères et autres singes admirent l'ours polaire en équilibre sur son ballon. Chaque année, les enfants de l'école viennent admirer le tout avec leur maîtresse, en attendant que leurs cadeaux arrivent à bon port dans quelques jours.

S.P.



Le père Noël était en visite chez Daumier.